

Les États-Unis réitèrent leur refus de l'autodétermination du peuple syrien



Moscou, 16 décembre, (RHC-PL).-Le secrétaire nord-américain d'État, John Kerry, a réitéré à Moscou, le refus de Washington de l'autodétermination du peuple syrien et a insisté sur le fait que le président constitutionnel Bashar Al-Assad doit quitter le pouvoir.

John Kerry a ratifié la position de la Maison Blanche, position qui viole les principes de la Charte de l'ONU. Il a cependant fait allusion à un rapprochement de positions lors des conversations qui se sont tenues au Kremlin avec son homologue Serguei Lavrov et le président russe, Vladimir Poutine.

Le chef de la diplomatie étasunienne a aussi souligné la nécessité de renforcer le travail sur le processus politique visant à trouver une solution au conflit en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78974-les-etats-unis-reiterent-leur-refus-de-lautodetermination-du-peuple-syrien>



Radio Habana Cuba